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臨時医事業務研究会 
（診療報酬研究会） 

 

 
 
 
 

 令和 ６年 ９月１３日（金） 

 ハイブリッド開催 

  （受講会場：岡山県医師会館） 

 

 

 
 
 

講 演  『 2024年度診療報酬改定の振り返りと対応策の確認』       

講 師   株式会社 ＡＳＫ梓診療報酬研究所 

代表取締役  中 林   梓 先生 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（注：類似した感想はまとめています。） 
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臨時 医事業務研究会（診療報酬研究会） アンケート集計 

                                   （令和 6年 9月 13日） 

 
（ ５６病院 ７６名 出席 ・ ３５名回答 ） 

 

１．講演『 2024年度診療報酬改定の振り返りと対応策の確認 』を聞いて。 

  （講師 ：(株) ＡＳＫ梓診療報酬研究所  代表取締役   中 林    梓 先生） 

Ａ． 

ａ.大変勉強になった ２６名 ｃ.どちらとも言えない ０名 

ｂ.勉強になった ９名 ｄ.勉強にならなかった  ０名 

                                     

Ｂ．感想があれば一言。 

・ 詳細な説明で分かりやすかった      ・ わかりやすい講演ありがとうございました 

・ 資料もあり、分かりやすい説明だった   ・ 変更点がわかりやすく、助かった 

・ とても勉強になった           ・ 業務にいかそうと思う 

・ とても分かりやすかった(2)。ありがとうございました 

・ 分かりやすくてとても参考になった。ありがとうございました 

・ 簡潔に分かりやすい説明で、とても勉強になった 

・ 大変勉強になった。また、資料もとても参考になった 

・ むずかしい内容を噛み砕いて分かりやすく説明して下さり、ありがとうございました 

・ パワフルだった。ありがとうございました 

・ いつもながら、大きなスケールの視点と気づかない細かい点も指摘していただき、そのエ

ネルギーに感服した 

・ 自分にとって 2020 年東京でのセミナー以来、久々の生の中林先生で、オンラインの画面

越しのお姿に増して、やはり生のお話は良かった 

・ 中林先生の解説はいつも分かりやすく説明してくださり、大変参考になっている。この勉

強会で得た気付きを業務に反映できたらと思う 

・ ありがとうございました。見落としている点も発覚した 

・ 自院に関わることを、より深く考えることは必要だと感じた 

・ 今一度改正の内容や疑義を確認することができた。ありがとうございました 

・ 改定後の振り返りがあり、とても良かった 

・ 10 月からの改定も気になっていたので、疑義解釈もあり分かりやすかった。既に算定し

ているものが合っているか、確認できた 

・ 先生が聞かれた他院の声をきけて悩みが当院だけではないと安心できた 
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２．「診療報酬研究会」に対する要望や、研究会のテーマ・講師の希望等があれば、ご記入下さい。 

・ 初めての試み（改定後のフォロー）が良かった 

・ 中林先生の講演は毎回大変勉強になりますので、今後も継続していただきたいと思う 

・ 中林先生のお話をお願いします        

・ 講演でもう一度聞きたい箇所等あったので、期間限定でいいので動画に残していただけると

ありがたい 

・ 診療報酬改定について、日々更新される情報提供を希望する 

・ 介護報酬改定の振り返り          ・ 看護必要度を上げるための方法 

 

 

 【職  種】              

 

 

 

 

 

 

 

     

 
 
 

事務･事務職 

医事・医事課・医療事務・事務 

医事課長 

（１５） 

（１９） 

（ １） 


